



Concours organisé par les bibliothécaires de la CSDM

À vos plumes avec... Galette Semaine du français 2012-2013

Fiche biographique de Marie-Claude Favreau



Marie-Claude Favreau vit entourée d'enfants et de dessins. Voilà la vie qu'elle mène. Voilà la vie qu'elle aime.

Durant ses études collégiales, elle a mis l'accent sur les arts. Pendant plusieurs années, elle a été rédactrice adjointe aux magazines Hibou et Coulicou, tous deux destinés aux enfants. Puis, en 1995, elle se lance dans l'illustration. Elle réalise les dessins de plusieurs romans jeunesse, d'albums, de manuels scolaires et d'affiches. Une telle diversité lui plaît. Elle a eu l'occasion de faire un peu de dessin sur ordinateur, mais préfère tremper sa plume dans de l'encre : sentir le grain du papier sous ses doigts est un vrai bonheur.

Chez Dominique et compagnie, Marie-Claude Favreau illustre des livres de la collection À pas de loup. Elle peut ainsi guider l'enfant lors de ses premières lectures, tout en se faisant plaisir. Notre illustratrice aime beaucoup dessiner des animaux et des personnages rigolos.

Révélation loufoques

Quel genre d'enfant étiez-vous à l'école ?

Plutôt distraite et je gribouillais dans mes cahiers.

Quel est votre meilleur souvenir de lecture ?

Petite, je lisais énormément. J'adorais les romans d'action et les bandes dessinées. J'ai dévoré les aventures du Clan des Sept, du Club des Cinq et la série des Bob Morane. Plus tard, vers 11 ou 12 ans, j'ai lu Le lion de Joseph Kessel... j'ai adoré !

Quels sont les personnages de fiction que vous préférez ?

Don Quichotte.

Pour en connaître davantage sur Marie-Claude Favreau, visitez le site de Dominique et compagnie, d'où ont été extraites ces informations biographiques:

http://www.dominiqueetcompagnie.com/createurs/createur_fiche.asp?id_con=32&sub=illustrateurs